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■ パ ス ト 会 長 報 告   森下 敏顯君  

皆さん、こんにち

は、8日の四川飯

店で行なわれた新

旧役員会には左太

ももが痛いと足を

引きずったみっと

もない姿をさらし、

いろいろ動脈瘤までのご心配をお掛け申し訳 

ありませんでした。5日間ほど苦しみましたが

おかげ様で火曜日の朝、うそのように痛みがとれ、

このように普通に歩けるようになりました。

症状名は筋肉の内部に石灰（カルシュウム）

沈澱性症状だそうです。椅子にすわったままで

長時間いる事、運動不足が原因と思われます。

普通に歩ける事のありがたさが身にしみました。

これからは少しでも歩いて筋肉の老化防止に

努めたいと思っています。痛い痛い1週間でした。 

終わります。ありがとうございました。 

 

■ 理 事 会 報 告         大塚 高弘君 

・最終夜間例会について、承認されました。 

・退会者・新会員について、6/30をもって荒井 

会員が退会になります。石間慶昭さん（推薦者： 

鈴木舜光さん・平和則さん）、中田充さん

（推薦者：鈴木舜光さん・荒井聡さん）として、 

入会書回覧後承認となります。7/4入会、会員 

合計 42名となります。 

・事務雇用契約について、承認されました。 

・ガバナー補佐事務局員変更について、報告・ 

承認されました。 

・事務局備品について、現コピー機は解約し、 

新たに島村謄文堂様でコピー機をリースする 

こととなりました。 

・7月プログラムについて承認されました。 

・次年度会費について、米山寄付金額の 2,000円 

アップと青少年負担金 1,000/人の組み込みが 

継続審議となりました。 

・2018-2019年度（年間プログラム・役員構成表・ 

予算書）について承認されました。 

・納涼夜間例会について、日程・場所のみ承認 

されました。部分審議の為、継続審議となり 

ました。 

・青少年交換派遣学生募集について、引き受け 

ない事が決定しました。 

・7月事務局開局日について、藤枝ロータリーHP 

への掲載と MU表と共に連絡させていただく 

事となりました。 

・同好会について、写真同好会は削除となり 

ました。カラオケ同好会は、音楽同好会へ 

名前が変更となりました。 

 

■ 幹 事 報 告          大塚 高弘君 

・国際ソロプチミスト藤枝様より 

国際ソロプチミスト藤枝様のチャリティー 

コンサートのお礼のお言葉が届きました。 

・志太経済懇話会様より 

会報誌「志太の風 vol.45」が届きました。 

・藤枝市サッカー協会様より 

藤枝市サッカー協会様より、ご協賛のお礼と 

冊子が届きました。 

 

■ 出 席 報 告          石川 茂樹君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

27／41 65.58％ 37／41 90.24％ 
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(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○青島鉄君 ○大杉君 ○落合君 ○島村君 

○鈴木邦君 ○玉木君 ○土屋富君 ○仲田晃君 

○仲田廣君 ○増田君 ○松葉隆君 荒井君 

江﨑晴君 鈴木舜君 

 

(２)メークアップ者  

土屋 富士子君（帯広） 

■ ビ ジ タ ー                      

井上 勝彦君（島田） 

 

■ 会 員 卓 話                       

 

 

 

 菅原 慎司君 

 

 

 

 

 

 

■ ロータリーの友紹介     栗原 毅君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／加茂川君） 


